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O projeto tem como objetivo melhorar as condições de trafegabilidade nos municípios e também

trabalhar o aspecto turístico.

Maquete do Anel Viário em Parnaíba (Foto:Setur)

ASecretaria de Turismo
do Piauí e o presidência do
Instituto de Desenvolvimento
doPiauí, se reuniramnaúltima
quinta-feira (29), na sede do
Idepi para discutir o projeto de
urbanizaçãoaser realizadonas
cidades de Parnaíba e Luís
Correia chegando até o
povoadodeCamurupim.

O projeto intitulado
“Rota da Integração” tem
como objetivo melhorar as
condições de trafegabilidade
nos municípios e também
trabalhar o aspecto turístico de
áreas mais movimentadas
como as avenidas Pinheiro
Machado, São Sebastião, Av.
do Contorno e Br 343 em
Parnaíba. Em Luís Correia o
projeto inseriu aAvenida Piauí
até a rotatória do Coqueiro, PI
1 1 6 , a t é o p o v o a d o
Cumurupim.

Segundo a presidência
do Idepi, o projeto vai mudar o
aspecto visual das avenidas
trabalhadas, uma vez que ele
contempla a execução de
novas pistas de rolamento,
construção de passeios para os

Rota da Integração vai melhorar tráfego em Parnaíba e Luis Correia
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Projeto do Anel Viário em Parnaíba(Foto: Reneé Marie)

pedestres, rotatórias, pistas
d e C o o p e r , p r a ç a s ,
sinalização vertical e
horizontaleumailuminação
mais moderna. Como
exemplo,a zona urbana de
Luís Correia, onde a pista
tem nove metros e após a
intervenção ela ficará com
12 metros. Já na estrada do
Coqueiro ao Barramares
será feita uma duplicação e
d e B a r r a m a r e s a

Camurupim, a pista passará
deseispara12metros.

Para a Setur, o projeto é
realmente necessário e vai
complementar o do Anel
Viário de Parnaíba, que foi
elaborado pela Setur e será
executado pelo DER. Diz
a i n d a q u e , u m a d a s
preocupações da Setur é
melhorar a trafegabilidade
nas cidades litorâneas e que é
preciso tirar o tráfego pesado

de dentro das cidades o que
facilita o deslocamento dos
turistas e preserva nossos
pontos turísticos. Com o
projeto do Anel Viário
haverá uma melhoria no
tráfego para os próximos 10
anos e o projeto apresentado
p e l o I d e p i c o n s i s t e
p r i n c i p a l m e n t e n o
alargamento das avenidas e
melhoria dos equipamentos
como passeios e criação de
espaços para o público, seria
umcomplemento.

Apresidência do Idepi
informa que o órgão já
r e a l i z o u o s e s t u d o s
necessários e apresentou o
projeto ao Governo do
Estado para que sejam
captadosos recursos.OIdepi
finaliza dizendo que está
b u s c a n d o a p o i o d o
Ministério do Turismo e
t a m b é m , h á u m a
possibilidade de incluir esse
projeto no PAC, para
conseguir sua execução. O
projeto foi orçado em cerca
de 170 milhões, mas a idéia é
que a execução aconteça por
etapas, de acordo com o
aportedeverbas.



Diário Oficial

22 Teresina(PI) - Sexta-feira, 30 de março de 2012 • Nº 62


